

Terrebonne, le 9 septembre 2022

## Processus d'accueil pour tous les visiteurs en CHSLD

À partir du 8 septembre, le processus d'accueil lors de vos visites sera modifié. À cet effet, vous remarquerez qu'il y aura dorénavant un registre de visiteurs à l'accueil. Ce registre permettra, dans un premier temps, d'assurer notre obligation de vigilance des symptômes COVID pour les visiteurs et, dans un deuxième temps, d'améliorer nos mesures de sécurité en nous assurant de connaître la présence en temps réel de tous les visiteurs dans le CHSLD.

Ce nouveau processus permettra par le fait même d'assurer une meilleure organisation de notre espace à la réception.

Il sera important de suivre les instructions dictées, entre autres :

- ↳ Se laver les mains.
- ↳ Porter le masque fourni.
- ↳ Compléter le registre avec les informations demandées.
- ↳ Au départ, de compléter le registre en indiquant l'heure de votre départ.

Dans le but de protéger la clientèle, nous vous rappelons qu'il est important de reporter votre visite si vous présentez des symptômes d'allure grippale ou ceux s'apparentant à la COVID-19.

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.